



Unser Waldfest findet nicht statt

Liebe Siedlerinnen, liebe Siedler und liebe Freunde der Gemeinschaft,

**Traurigen Herzens sagen wir unser Waldfest,
das am 27. und 28. Juni stattfinden sollte, ab.**

Auch alle weiteren geplanten Veranstaltungen in diesem Jahr - Radtouren, Wanderungen und den Ausflug, werden nicht durchgeführt.

Das Corona-Virus bestimmt unser privates und gesellschaftliches Handeln, was uns als Verein in die Pflicht nimmt die aktuellen Erkenntnisse und Vorgaben aufzugreifen. Eine Rückkehr zur „Normalität“ ist jedoch so bald nicht zu erwarten.

Die Gesundheit des Einzelnen mit den Anforderungen an Abstand und Hygiene lassen ein gemeinsames Fest nicht zu. Wir sind bei Euch, wünschen Euch Allen dass Ihr wohlbehalten diese schwierige Zeit bewältigt.

Sollte sich die Möglichkeit ergeben Veranstaltungen durchzuführen, werden wir dazu in einer Beilage einladen.

Eure Vorstandschaft